



Penderita Kelaparan Anak di India Tembus 6,7 Juta, Angka Terbesar di Dunia: Mengungkap Krisis Gizi Kita

Description

Bagaimana Mencegah Kekurangan Gizi pada Anak

Memahami Data Penelitian

Sebuah penelitian baru yang dipublikasikan dalam JAMA Network Open menemukan bahwa India memiliki 6,7 juta 'zero-food children', atau anak-anak antara usia 6-23 bulan yang tidak mengonsumsi susu hewan, formula, makanan padat, atau makanan semi padat dalam rentang 24 jam. Meskipun India memiliki persentase 'zero-food children' tertinggi ketiga di dunia, negara ini memiliki jumlah anak paling banyak dari 92 negara yang disurvei.

Fakta dan Angka Penting

Dari total 13,9 juta 'zero-food children', 6,7 juta berasal dari India, yang menempatkan negara ini sebagai penyumbang paling besar dari jumlah 'zero-food children' di dunia. Data menunjukkan bahwa kurang gizi, terutama pada anak, adalah masalah yang perlu mendapat perhatian serius.

Makna dari Data ini

Menurut Dr. Anant Bhan, kurang gizi pada anak pada usia yang rentan ini dapat berdampak besar pada kesehatan dan perkembangan mereka sepanjang hidup. Dr. Rajiv Tandon juga menekankan bahwa diperlukan strategi yang lebih fokus untuk membantu anak-anak di daerah terpencil dimana program pemerintah mungkin tidak merata.

Tindakan yang Perlu Dilakukan

Untuk mencegah kekurangan gizi pada anak pada usia yang rentan, Dr. Tandon merekomendasikan agar program-program pemerintah menjadi lebih merata, terjangkau hingga ke titik terakhir, dan memberikan fokus lebih pada kelompok yang paling rentan. Para penulis studi menyarankan negara-negara untuk mengatasi faktor-faktor sosial ekonomi dan lingkungan yang menyebabkan ketidakamanan pangan, meningkatkan akses terhadap makanan bergizi, meningkatkan pengetahuan ibu dan pengasuh tentang praktik pemberian makan yang tepat, dan memperkuat sistem kesehatan untuk memastikan ketersediaan sumber daya dan dukungan yang diperlukan.

Pentingnya Riset Lanjutan dan Intersepsi Sekarang

Diperlukan penelitian lebih lanjut untuk mengetahui lebih dalam tentang anak-anak ini, dari komunitas mana mereka berasal, apa penyebab pasti dari kekurangan gizi, dan apakah program-program yang fokus pada gizi anak-anak benar-benar mencapai keluarga-keluarga ini. Ini merupakan ketimpangan besar dalam pelayanan kesehatan yang perlu mendapat perhatian dan intersepsi mendesak.

Ringkasan

Sebuah studi baru menunjukkan bahwa India memiliki 6,7 juta 'anak nol makanan'. Pertanyaannya adalah, apa yang dapat dilakukan untuk mencegah kekurangan gizi pada anak-anak pada usia yang rentan seperti itu untuk pertumbuhan dan perkembangan mereka? Bagaimana tanggapan Anda terhadap temuan ini? Apakah Anda percaya program-program pemerintah saat ini sudah mencukupi untuk menjangkau anak-anak yang paling rentan? Mari berdiskusi dan berbagi pendapat di bagian komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark